

Fecha 11.06.2020	Sección Urbes y Estados	Página 35
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

Industria neolonesa, con pérdidas por \$20,000 millones debido a pandemia

Lourdes Flores
estados@eleconomista.mx

Monterrey, NL. La Cámara de la Industria de Transformación de Nuevo León (Caintra) realizó un sondeo entre sus agremiados, el cual reveló que el sector industrial tuvo una pérdida en los últimos dos meses y medio de cerca de 20,000 millones de pesos, debido a las medidas de suspensión de actividades no esenciales por la pandemia del virus SARS-COV-2 que provoca el Covid-19.

La encuesta indicó que, independientemente de si la venta del producto o servicio fue dentro o fuera de Nuevo León, la pérdida para el sector industrial fue de 20,000 millones de pesos, que equivalen a 6.3% del Producto Interno Bruto (PIB) manufacturero del estado.

“Ante estas cifras se estima una caída de alrededor de 11% en el sector industrial para el cierre del año”, señaló Caintra en un comunicado.

Este impacto en la economía será difícil de recuperar este año. Tan sólo en los meses de marzo y abril se han perdido más de 60,000 puestos de trabajo en Nuevo León, y las estimaciones del organismo consideraron que cerrará el 2020 con la merma de 80,000 plazas en todos los sectores.

El impacto por la pandemia sobre la economía estatal es considera-

La encuesta a propósito del programa de créditos de Caintra con Nafin, reveló que 46.4% de las empresas mencionó que utilizaría los recursos para cumplir sus obligaciones de pago con trabajadores y proveedores.

ble. Caintra realizó otra encuesta en la que las pequeñas y medianas empresas (pymes) han solicitado **crédito**, principalmente para capital de trabajo, para contar con flujo de efectivo, así como para inversión en proyectos.

La encuesta a propósito del programa de **créditos** de Caintra con Nafin, reveló que 46.4% de las empresas mencionó que utilizaría los recursos para capital de trabajo, es decir, para cumplir sus obligaciones de pago con sus trabajadores y proveedores; 23% dijo que lo emplearía para tener flujo de efectivo, en tanto, 14.3% dedicaría los recursos en inversión para fortalecer sus operaciones.

Por ello, la cámara ha hecho un llamado para generar los apoyos por parte de todos los sectores y todas las autoridades para que las pymes puedan reactivar sus operaciones con las menores adversidades posibles.

